

**SAINT-AMAND** ■ Huit enfants ont réussi l'opération « J'apprends à nager »

# Comme des poissons dans l'eau



**DIPLÔMES.** Après plusieurs heures de formation, les enfants ont reçu leur diplôme : ils savent désormais nager.

Âgés de six à douze ans, huit enfants qui ne savaient pas nager ont reçu, hier matin, leur attestation de formation de natation à la piscine Balnéor de Saint-Amand.

Ces jeunes ont en effet participé à l'opération « J'apprends à nager » avec un module

de dix heures sur deux semaines (du 19 au 23 et du 26 au 30 août), à la suite d'une convention tripartite signée entre le comité du Cher de natation et son président Serge Cohen, l'espace Récréa (gestionnaire de Balnéor) et son directeur des opérations Florent Dauffy et la communauté de communes

Cœur de France représentée par son président, Thierry Vinçon.

Pour cette opération, Récréa a mis gratuitement à disposition un bassin ainsi qu'un maître-nageur, pris en charge par le comité départemental de natation. Une opération à laquelle ont pris part cinq filles et trois garçons, qua-

tre venant de la capitale du Boischaux et quatre de Coust. Tous ont réussi, en plus, les tests de sauvetage.

« Ses attestations de formation ouvriront d'autres portes sur d'autres activités à ces enfants », a déclaré Serge Cohen, le patron de la natation dans le département. ■